

Corona-Update des Bildungsdirektors

15.01.2021

Sehr geehrte Frau Direktorin, sehr geehrter Herr Direktor,

heute gibt es wieder zwei wichtige Neuigkeiten aus dem Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Forschung zu vermelden:

1. Für alle Schulen – Schulbetrieb in der Woche vom 18. bis 24. Jänner 2020

Das Ministerium hat ein Dokument mit den Vorgaben für den „Schulbetrieb vom 18. bis zum 24. Jänner 2020“ übermittelt, das wir Ihnen mit der Bitte um Beachtung im Anhang weiterleiten.

Hilfreich ist, dass in diesem Dokument jene Passagen, die für die kommende Woche Änderungen oder Ergänzungen zum Inhalt haben, zur leichteren Auffindbarkeit grau unterlegt sind.

2. Für alle Schulen – Auslieferung der Antigen-Selbsttests

Es wurde uns vom Ministerium mitgeteilt, dass das Flugzeug, mit dem die Antigen-Selbsttests nach Österreich geflogen werden, entgegen der ursprünglichen Planung erst heute in der Nacht ankommen wird. Deshalb ist das Logistikunternehmen, das innerhalb Österreichs für die Auslieferung sorgt, nicht in der Lage, die Auslieferung in ganz Österreich schon am Wochenende zu bewerkstelligen. Es wird im Osten Österreichs am Wochenende begonnen, die Auslieferung in Tirol wird ab Montag erfolgen. Es bleibt den Tiroler Schulen also erspart, die Antigen-Selbsttests während des Wochenendes entgegennehmen zu müssen.

Eine Liste mit dem jeweiligen Zeitfenster für die einzelnen Schulen wird Ihnen heute vom Ministerium direkt zugesandt.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Paul Gappmaier

Bildungsdirektor